

## Penuh Haru, Warnai Acara Tradisi Pelepasan Pejabat Lama Dandim 0716/Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.GOBLOG.CO.ID](http://DEMAK.GOBLOG.CO.ID)

Jun 16, 2023 - 08:33



*Acara Tradisi pelepasan Dandim lama Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo di awali dengan pemasangan foto kenang-kenangan pejabat Dandim 0716/Demak di ruang transit Makodim*

DEMAK - Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., pimpin Acara Tradisi Pelepasan Pejabat Dandim Lama Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo

bertempat di Makodim 0716/Demak, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (15//06/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Pejabat Lama Dandim 0716/Demak (Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo), Dandim 0716/Demak (Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.), Mantan Ketua Persit KCK cabang XXXVII (Ny. Putri Pribadi), Ketua Persit KCK Cabang XXXVII (Ny. Wiyani Maryoto), Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono beserta istri, Danramil jajaran beserta istri, para pasi beserta istri, seluruh anggota Kodim 0716/Demak, pengurus Persit KCK cabang XXXVII dan seluruh PNS Kodim 0716/Demak.



Acara Tradisi pelepasan Dandim lama Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo di awali dengan pemasangan foto kenang-kenangan pejabat Dandim 0716/Demak di ruang transit Makodim, pembacaan pernyataan resmi pelepasan pejabat Dandim lama oleh Dandim 0716/Demak, pengalungan bunga dan berjabat tangan dengan seluruh anggota dan Persit dilanjutkan pengantaran ke depan gerbang Makodim.

Acara Pelepasan Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dan Ny. Putri Pribadi berlangsung penuh haru, isak tangis baik dari Ny. Putri Pribadi dan Ibu Ibu Persit KCK tak dapat di bendung meneteskan air mata melepas kepergian hingga mengantar sampai ke pintu gerbang Kodim 0716/Demak.

Berkali kali beliau menepuk pundak anggota, nampak juga beberapa anggota TNI dan PNS berlinang air mata, seakan tak rela melepas dan tak dapat melupakan sosok kepemimpinannya, karena selama beliau bertugas di Kodim 0716/Demak sangat dekat kepada semua bawahannya, pasangan Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dan Ny. Putri Pribadi di kenal pemimpin yang murah senyum.

Di akhir sambutannya Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo mengatakan,” Saya

merasa bangga pernah menjadi bagian Kodim 0716/Demak dan menjaga wilayah masyarakat Kabupaten Demak ini akan selalu kami kenang di tempat yang baru nantinya,



Semua tugas tidak akan pernah terlaksana dengan baik apabila kita semua tidak mau berusaha dan bekerjasama, terima kasih saya ucapkan kepada anggota yang telah sama-sama membangun Makodim ini sehingga pelaksanaan tugas dan pelayanan kepada masyarakat dapat terlaksana dengan baik,"pungkasnya.

Kegiatan Pelepasan Pejabat Lama Dandim 0716/Demak merupakan Tradisi satuan yang dilaksanakan sebagai bentuk rasa cinta terhadap satuan dan tanda terimakasih atas dedikasi selama menjabat sebagai Komandan Kodim 0716/Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak